				To the second	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					efektol O		25/08/2022	LEGISLATIVO
					NOTICIAS			



PAN denuncia ante la FGR el uso de un helicóptero de la Marina para trasladar a la mascota oficial de los Olmecas de Tabasco

La diputada Mariana Gómez del Campo presentó ante la Fiscalía General de la República (FGR) una denuncia por peculado y abuso de autoridad por los hechos ocurridos el 10 de agosto de 2022, donde un helicóptero modelo Panther perteneciente a la Secretaría de la Marina (Semar), aterrizó en el estadio de béisbol "Tumbapatos" localizado en el municipio de Macuspana, Tabasco, del cual descendieron elementos de la Secretaría de Marina y la mascota oficial "Pochi" del equipo de béisbol Olmecas de Tabasco.

https://efekto10.com/pan-denuncia-ante-la-fgr-el-uso-de-un-helicoptero-de-la-marina-para-trasladar-a-la-mascota-oficial-de-los-olmecas-de-tabasco/